

Ludique ! (Pays-Bas)

Biographie

Les deux cabarettistes d'Amsterdam réunis au sein des Ludiques ! offrent dans un registre non-binaire : hommes ou femmes, ce n'est certainement pas à eux de choisir ! Après leur fulgurante apparition en 2019, largement plébiscitée par le public des Dominicains, ils reviennent en résidence pour préparer un nouveau spectacle dont les Dominicains sont producteurs et signent le décor numérique : *Zarah, le péché de l'amour, qui sera* présenté au cabaret *Au Sorgenfrei*.

Chanteurs, danseurs et comédiens, Martin Mulders et Gerald Drent ont monté la compagnie Ludique ! qui se distingue par ses personnages aux apparences androgynes et une manière totalement iconoclaste de faire du théâtre. Combinaison de théâtre musical, d'opéra et de cabaret berlinois des années 1930, leur style mêle les influences du burlesque à la musique contemporaine. Leurs apparitions ont souvent lieu dans des lieux inattendus, ce qui fait des spectacles de *Ludique !* une expérience totale et unique. Le spectacle *From Berlin with Love* de Ludique ! a rencontré un énorme succès auprès du public lors de sa tournée européenne. Le duo a présenté son dernier show *A propos* lors d'une tournée à l'automne 2019.

Gerald Drent est un artiste aux multiples talents : il chante (basse), joue et danse...et peut faire tout cela à cheval, ce qu'il a fait à Amsterdam avec l'une des plus grandes stars du musical de son pays, Joke de Kruijf. Il a également chanté dans diverses comédies musicales, telles *Alice in Wonderland*, *Cabaret*, *Joe the Musical*, *Moulin Rouge* et dans *Rent* (basé sur *La Bohème*, de Puccini), dans le rôle très complexe d'Angel. Il interprète aussi régulièrement des rôles dans des séries télévisées néerlandaises. Ayant étudié les mêmes formes artistiques au conservatoire de Haarlem, son compère Martin Mulders a chanté dans *Les Misérables*, *Moulin rouge*, ainsi que dans de nombreuses autres comédies musicales, telles *1953 de Musical*, *The Puss in Boots*, *My fair Lady*, *Christmas Carol*. Pour le spectacle *Three Musketeers (Les trois mousquetaires)* en 2013, il a signé tous les costumes du show. Il développe aussi une carrière en Allemagne, notamment à Berlin, Hambourg et Munich. Il prête également sa voix incroyable de ténor à divers personnages pour la télévision aux Pays-Bas et en Allemagne. Aux Dominicains, le projet musical des Ludique ! autour de Zarah Leander se fera en collaboration avec les équipes du Centre AudioVisuel et avec un artiste plasticien, **Martin Banville**.